THÜRINGEN-RUNDSPRUCH NR. 40/04 VOM 02.10.2004

Redaktion: Uwe, DL2APJ

Der Distriktsvorstand informiert

Hallo liebe Funkfreunde.

der Distriktsvorstand hat Kenntnis erhalten von der Abberufung des EMV-Referenten Peter, DGØAX, und bedauert diese Entscheidung sehr. Peter hat eine sehr gute Arbeit geleistet und wird uns mit seinen umfangreichen Kenntnissen auch weiterhin in Thüringen zur Verfügung stehen.

Am vergangenen Wochenende gab es das 4. Fröbel-Treffen des Ortsverbandes Oberweißbach, X38, in Cursdorf zusammen mit einer Festveranstaltung 40 Jahre Amateurfunk in Oberweißbach. Ca. 60 Teilnehmer hatten einen erlebnisreichen Samstag mit einem regen Gedankenaustausch, auch mit den Gästen aus Franken, Brandenburg, Sachsen, Sachsen-Anhalt und Hessen. Positiv auch zu vermerken der Mobilwettbewerb unter tatkräftiger Führung vom Andreas, DB8NI.

Allen UHF/SHF/MW-Contestern ein erfolgreiches Wochenende, mit den besten 73 de Gerhard, DL2AVK

Burgenaktivitätstag

Liebe Funkfreunde,

wir möchten noch einmal an den morgigen Burgenaktivitätstag erinnern. Die bereits gemeldeten Aktivierungen sind auf der Webseite des OV Gera www.darc.de/x20 nachzulesen. Wir freuen uns auf eine rege Beteiligung aus allen Ortsverbänden, auch über die Grenzen Thüringens hinaus!

73 und AWDH am Sonntag, Jürgen, DL3ASJ, Manager Thüringer-Burgen-Diplom

40 Jahre Funksport in Oberweißbach

Der Ortsverband Oberweißbach konnte in diesem Jahr auf 40 Jahre Funksport in Oberweißbach zurückblicken. Die Jubiläumsveranstaltung fand vom 24.-26.09. in Cursdorf zeitgleich mit den 4. Treffen der eingeladen Interessengruppe der Funkamateure "Friedrich Fröbel" statt.

Eingeladen waren alle Ehemaligen Mitglieder unseres Vereines, die angrenzenden Ortsverbände sowie Vertreter der örtlichen Vereine. Der Ortsverbandsvorsitzende Roland Witter, DL2ARO, legte in seinem Referat die Entwicklung des Funksportes in Oberweißbach dar. Grußworte sprachen der Distriktvorsitzende des Distriktes Thüringen Gerhard Wilhelm, DL2AVK, der Bürgermeister von Oberweißbach, Vertreter der Gemeinde Cursdorf sowie die Vorsitzenden des Fröbelvereines, des Männerchores, des Fördervereines "Südthüringer Dom", des Hundesportverbandes sowie des Fußballvereins und überreichten Blumensträuße und Präsente.

Angereist waren ca. 45 Mitglieder aus verschiedenen Distrikten unseres Landes. Die Anwesenden waren beeindruckt von der Einrichtung des Distriktausbildungszentrums und den gegebenen Möglichkeiten, sich mit den Hobby Amateurfunk zu beschäftigen. Für

unsere Besucher gab es vielfältige Betätigungsmöglichkeiten. So konnte von Hotel aus auf KW und UKW gefunkt werden. Auch war Ausbildungsfunkbetrieb unter den Rufzeichen DN1THR möglich. Die Besucher nutzten die Möglichkeit bei einer Fahrt mit der Lichtetalbahn zur Talsperre Leibis, um sich über den derzeitigen Stand der Bauarbeiten zu informieren.

Für den Monat September hatten wir für die Clubstationen unseres Ortsverbandes DLØOBW, DKØFAF und DKØRFF den SDOK "40OBW" zu vergeben. Vielen Dank vor allen Jochem, DO1BJW, Kurt, DG1YBK, und Peter, DL3BZ, die sich die Clubstationen von ihrem Standort zeitweilig vergeben haben. Vielen Dank auch an Andreas, DB8NI, für die Durchführung des Mobilwettbewerbes.

Während der Festveranstaltung gab Roland, DL2ARO, einen kurzen Rückblick über die vergangenen 7 Jahre seit dem Bestehen der Interessengruppe "Friedrich Fröbel".

Anschließend wurden die Urkunden und Auszeichnungen der Fröbelaktivität übergeben. Über den 1. Platz in der Lizenzklasse 3 mit 520 Punkten konnte sich Hans-Rainer Bergmann freuen. Den 1. Platz mit 750 Punkten erkämpfte sich Werner Rinke, DK1WER. Beide erhielten für ihre hervorragenden Leistungen eine Fröbelbüste aus Porzellan. Einen herzlichen Dank nochmals allen Beteiligten für ihre Aktivität.

Am Abend wurde dann wie jedes Jahr ein HAM-Fest durchgeführt. Für Stimmung sorgte Marco, DGØOHN, mit seiner Disco. Die dargebotenen Sketsche fanden alle sehr lustig, und ich denke die Glocken von Rom und der Liliputaner werden uns noch lange in Erinnerung bleiben.

Rückblickend kann man sagen, dass es allen Anwesenden sehr gefallen hat. Es wurde uns mehrmals bestätigt, das es eine sehr schöne gelungene Veranstaltung war.

Es bleibt nur zu hoffen das wir im nächsten Jahr zu unserem 5. Fröbeltreffen noch mehr Zuspruch durch unsere Mitglieder erhalten.

Der Termin (im September) sowie alle Informationen dazu werden rechtzeitig in der *CQ DL* sowie auf unserer Homepage veröffentlicht. Sie lautet: <u>www.rc-oberweissbach.de</u>.

Ich möchte an dieser Stelle auf unseren Fröbelrundspruch jeden Sonntag um 09:00 Uhr auf 3,652 MHz, durchgeführt durch unsere Rundspruchstation DKØRFF, hinweisen.

Roland Witter, DL2ARO, OVV Oberweißbach, X38